

Personnel

Lausanne, 27 août 2019

Investissez dès aujourd'hui pour demain!

Monsieur,

En vous y prenant suffisamment tôt, vous pouvez maintenir votre niveau de vie à la retraite et façonner cette période en toute liberté de choix. Un rachat dans la caisse de pensions se révèle donc judicieux, et ce, pour plusieurs raisons:

- ✓ *Meilleure protection de prévoyance:* Couverture des lacunes de prévoyance et augmentation des prestations à la retraite.
- ✓ *Rémunération intéressante:* Taux d'intérêt nettement plus élevés que ceux d'un compte bancaire.
- ✓ *Economies d'impôts:* Somme de rachat pouvant être déduite des impôts. En outre, le capital investi dans la prévoyance ne doit pas être imposé.

Votre somme de rachat maximale s'élève à:

Vous trouverez des explications à ce sujet au verso.

Bien entendu, vous avez aussi la possibilité de verser des sommes moins importantes que la somme de rachat maximale et ceci sur plusieurs années.

Notre conseil

Chez Swiss Life, il est possible d'effectuer des rachats dans la caisse de pensions dès 500 francs. Selon le montant des sommes de rachat souhaitées, il peut être intéressant de répartir les versements sur plusieurs années. Un tel échelonnement permet de renforcer encore l'avantage gagné sur le plan fiscal. Si vous procédez à temps au versement, soit d'ici le mardi 24 décembre 2019 au plus tard, vous pouvez bénéficier dès cette année des économies d'impôts mentionnées.

Vous avez des questions?

Pour toute question relative à la prévoyance privée ou professionnelle, n'hésitez pas à contacter notre centre de contact,

Nous vous présentons nos salutations les meilleures.
Swiss Life



Hans-Jakob Stabel
Membre du comité de direction Suisse
Responsable Clientèle Entreprises



Luigi Schiattino
Responsable Prévoyance Entreprises
pour la Suisse romande